

Le 4 février :



Les missions topographiques toujours menacées

Le dernier GT sur les missions foncières confirme nos craintes.

La prédominance des missions fiscales au détriment de la précision et de la qualité du plan reste plus que jamais d'actualité.

Les préconisations du rapport de l'IGF et de la

CGEDD sur l'avenir pour la mission topographique du Cadastre conduisent à un abandon de celle-ci concernant la levée du bâti au profit de l'IGN.

Dans le même temps, l'intelligence artificielle pointe le bout de son nez. Avec un prestataire vedette : Google.

Le développement du « foncier innovant » affiche clairement ses objectifs :

- Poursuivre la réduction des effectifs dans les missions foncières
- Limiter l'intervention des géomètres sur le terrain
- Abandonner la précision au profit de prises de vue aériennes
- Confier la détection des anomalies déclaratives à des algorithmes

Pour lutter contre la privatisation du service public, l'abandon des missions, le déni de la technicité des agentes et agents.

Toutes et tous en grève le 4 février.